

Stephan Zurfluh (*13. Juli 1962 in Hof) ist Liedermacher und Reisejournalist. Er lebt in Baden und schreibt Lieder zum Alltagsleben. Er publiziert auf über 200 Webseiten zu touristischen Themen.

Auf seiner Webseite hat er über 1000 eigene Lieder veröffentlicht. Sie spiegeln seine Erlebnisse im Alltag.

Arbeit[Bearbeiten]

Den Schwerpunkt seiner Arbeit sieht Stephan Zurfluh im Gespräch zu seinen Liedern. Deswegen engagiert er sich politisch in Wahlen und hat die Musikpartei gegründet. Zudem setzt er sich als Aktivist für Frieden und die Menschenrechte ein.

Bei der Aargauer Zeitung wird zu Stephan Zurfluh berichtet, zuletzt seine Wegweisung für seinen Wohnort.

Stephan Zurfluh stellt alle seine Lieder gemeinfrei zur Verfügung.

Werke[Bearbeiten]

- Lieder aus dem Leben, Stücke 1080, Stand Dezember 2023
- Aktionismus
 - zu Julian Assange mit Wegweisung 24 Stunden vom US-Konsulat Zürich
 - zum Krieg Aserbaidshans in Armenien mit Wegweisung 24 Stunden vom Marriott Hotel Zürich
 - politische Meinungsfreiheit in Baden mit dreimonatiger Wegweisung aus Baden
- ca. 200 Webseiten zu touristischen Themen

Quellenangaben[Bearbeiten]

1. Webseite von Stephan Zurfluh (<https://zurfluh.de>)
2. Übersicht der Webseiten (<https://reisemarken.com/reisemarken/marken/laender>)
3. Webseite Musikpartei (<https://musikpartei.ch>)
4. Aargauer Zeitung: [Rüffel nach Wegweisung von Nationalratskandidaten](#)

Weblinks

Webseite als Liedermacher Stephan Zurfluh (<https://zurfluh.de>)
Arbeit als Reisejournalist (<https://reisezeit.ch>)